
VERBALE DEL COLLEGIO DEI DOCENTI N. 5 

A.S. 2023-2024 

 
 

Il giorno 16 gennaio 2024 alle ore 14.30 in collegamento online Google Meet si riunisce il Collegio 

dei Docenti dell'I.I.S. Cestari-Righi-Sandonà per discutere il seguente o.d.g. (come da Circolare n. 

240 del 11/01/2024): 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente. 

2. Delibera adesione PNRR “Formazione del personale scolastico per la transizione digitale 

(D.M. 66/2023)” (MISSIONE 4-C1 – INVESTIMENTO 2.1) e individuazione team 

progetto. 

3. Varie ed eventuali. 

 

Presiede il Collegio la Dirigente Scolastico Prof.ssa Antonella Zennaro; funge da segretario 

verbalizzante il Prof. Conte Giampiero. 

 

Risultano assenti i docenti: Boscolo Chio Federica, Casson Elisa, Ciriello Gloria, Hein Barbara, 

Pinton Luigi, Ranzato Chiara, Sartori Mariangela, Varagnolo Sara. 

 

Si passa alla discussione dei punti all’o.d.g. 

 

 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente. 

 

Il verbale della seduta precedente viene messo ai voti e approvato a maggioranza dei votanti  (1 

astenuto) con Delibera n. 1. 

 

 

2. Delibera adesione PNRR “Formazione del personale scolastico per la transizione digitale 

(D.M. 66/2023)” (MISSIONE 4-C1 – INVESTIMENTO 2.1) e individuazione team progetto. 

 

La DS e il Prof. Osti presentano il PNRR rivolto alla formazione sia dei docenti che del personale 

ATA. Il piano della formazione richiede la partecipazione e la conclusione da parte di un numero 

minimo di 88 persone. 

Nella piattaforma sono già preimpostati gli argomenti e verranno scelti e attivati i corsi per i quali 

sarà manifestato un interesse specifico sulla base di un sondaggio. Uscirà quindi una circolare con 

la quale si chiederà di visionare gli argomenti e di manifestare il proprio interesse verso quei corsi 

che si ritiene di frequentare. 

Per l'attivazione, la frequenza e la conclusione della formazione la scadenza è fissata per il mese di 

settembre 2025. 

La frequenza prevede una certa elasticità, l'unico vincolo è che la formazione sia portata a termine 

da almeno 88 persone. 

Vengono individuati i docenti facenti parte del team per il relativo progetto: 

Galiazzo Alberto, Osti Michele, Nordio Diego Tiozzo Giovanni. 

  

Si passa alla votazione della proposta che viene approvata a maggioranza dei votanti (9 astenuti e 2 

contrari) con Delibera n. 2.  

 
 

3. Varie ed eventuali. 

 



La Prof. Boscolo Carla chiede quale è la situazione relativa alla sostituzione delle LIM. 

La DS e il Prof. Nordio comunicano che sono state acquistate nuove lavagne interattive che 

verranno presto installate nelle aule dove mancano e in sostituzione delle LIM esistenti, non 

appena queste verranno rimosse. 

 

La Dirigente chiede ai tutor e all'orientatore di fare il punto sulla registrazione degli studenti nella 

piattaforma, precisando che le attività devono essere svolte fuori dell'orario delle lezioni. 

Intervengono alcuni docenti che evidenziano difficoltà nel reperire le credenziali di accesso da 

parte degli studenti. 

Il Prof. Matteo Bellemo fa presente di avere trovato una soluzione che consente di superare il 

problema della registrazione anche in assenza di identità digitale. 
 

Prima della chiusura della riunione interviene il Prof. Bertotto Sandro che segnala il problema 

continuo del fumo nei bagni della sede Righi. 

La DS inoltre sottolinea che in alcuni bagni sono stati fatti degli atti vandalici e che rimangono 

fuori uso, nonostante le continue riparazioni. 

Si cercherà di prendere provvedimenti severi nei confronti dei responsabili e la parziale chiusura 

dei bagni durante le ore di lezione. 

 

 

Il Collegio termina alle ore 15,20. 

 

 

IL SEGRETARIO                                                                 IL DIRIGENTE SCOLASTICO


